

Présentation de champignons à l'antenne de Barberaz de France Handicap APF

Le 18 novembre 2019 nous avons fait une présentation mycologique à l'antenne de Barberaz de France Handicap APF, en réponse à une invitation.

Devant une assistance attentive, nous avons essayé de présenter la diversité des formes des champignons et d'expliquer simplement leur place dans la nature.

Notre venue avait été préparée depuis plusieurs semaines, et un splendide chemin de table composé de mousses, de branches en décomposition et de champignons nous attendait.



Nous espérons avoir pu apporter à l'assistance un nouvel éclairage sur les champignons et sur la nature.

Nous remercions la direction de France Handicap APF pour la confiance qu'elle nous a manifesté, madame Vanessa Vieau, qui a organisé cette rencontre avec beaucoup d'enthousiasme et d'efficacité, et l'ensemble de l'équipe et de l'assistance pour la chaleur de leur accueil.

J.Busson

M.Durand

B.Gervaise

Y.Cipierre